

Bangun Talud, Koramil 09 Prambanan Laksanakan KBMKB Ke XXIV Tahun 2024 Di Desa Geneng Klaten

Agung widodo - KLATEN.JENDELAINDONESIA.COM

Sep 2, 2024 - 12:34



Bangun Talud, Koramil 09 Prambanan Laksanakan KBMKB Ke XXIV Tahun 2024 Di Desa Geneng Klaten

Klaten – Koramil 09 Prambanan, di bawah komando Kodim 0723/Klaten,

melaksanakan kegiatan Karya Bakti Mandiri Klaten Bersinar (KBMKB) ke XXIV Tahun 2024 di Desa Geneng, Kecamatan Prambanan, Kabupaten Klaten. (02/09/2024)

Kegiatan ini melibatkan sinergi antara aparat militer dan warga setempat dalam berbagai kegiatan pembangunan dan penyuluhan.

Kegiatan fisik yang sementara dilaksanakan dalam KBMKB kali ini adalah pembuatan talud jalan yang memiliki panjang 435 Meter dan tinggi 2,88 Meter, serta betonisasi jalan dengan panjang 250 Meter, lebar 3,5 Meter dan ketebalan 12 cm. Proyek-proyek ini bertujuan untuk meningkatkan infrastruktur jalan di Desa Geneng, yang diharapkan dapat memperlancar mobilitas masyarakat serta mendukung kegiatan ekonomi lokal.

Komandan Koramil 09 Prambanan, Kapten Cpl Rudi Saputra, menyatakan bahwa KBMKB merupakan wujud nyata dari kepedulian TNI dalam mendukung pembangunan daerah. Dengan melibatkan masyarakat secara langsung dalam pekerjaan ini, kami tidak hanya membangun infrastruktur tetapi juga mempererat hubungan antara TNI dan rakyat.

“Kegiatan KBMKB merupakan wujud nyata dari Kolaborasi Pemerintah Kabupaten Klaten dengan TNI yakni Kodim 0723 Klaten dalam mendukung pembangunan daerah dan memperkuat perekonomian lokal. Melalui program KBMKB, TNI tidak hanya berperan aktif dalam meningkatkan infrastruktur, tetapi juga berkontribusi langsung terhadap kemajuan dan kesejahteraan masyarakat,” ungkap Danramil 09 Prambanan.

“KBMKB menunjukkan komitmen TNI untuk kemanunggalan bersama Rakyat, serta mendukung pemerataan pembangunan yang berkelanjutan di Kabupaten Klaten,” tambahnya.

Pada Program KBMKB di Desa Geneng, Selain pekerjaan fisik, KBMKB kali ini juga menyertakan kegiatan non-fisik yang sangat penting diantaranya memberikan penyuluhan bela negara untuk meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya cinta tanah air dan tanggung jawab sebagai warga negara serta memberikan penyuluhan administrasi kependudukan (Adminduk) dilakukan untuk membantu warga dalam proses administrasi yang berkaitan dengan identitas kependudukan.

Salah seorang warga Desa Geneng, Budi Santoso, menyambut baik kegiatan Karya Bakti Mandiri Klaten Bersinar (KBMKB) ke XXIV Tahun 2024 di Desa Geneng.

“Kami sangat berterima kasih atas terlaksananya kegiatan KBMKB dalam pembangunan di Desa Geneng ini,” Budi Santoso.

Pada KBMKB ke XXIV Tahun 2024 di Desa Geneng tidak hanya memberikan manfaat secara langsung dalam bentuk pembangunan fisik, tetapi juga membangun semangat gotong-royong dan solidaritas antara TNI dan masyarakat. Kegiatan ini diharapkan menjadi contoh bagi daerah lain dalam memperkuat sinergi antara pemerintah, militer, dan masyarakat demi kemajuan bersama. (Red)